



# PALPITAMOS EN TU CORAZÓN



hace 30 minutos

## Ricardo Roa saldría de la presidencia de **Ecopetrol**



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa saldría de su cargo tras un acuerdo al que habría llegado con el presidente Gustavo Petro. Esta decisión se conoce tras una reunión de ambos en Casa de Nariño y se da en medio de los escándalos por una millonaria contratación de la compañía con Covington & Burling.

Las mismas fuentes revelaron que este martes hubo una reunión de varios miembros de la Junta directiva de la petrolera con el presidente Petro, horas antes de la renuncia de Mónica de Greiff, como miembro de ese cuerpo colegiado.

La crisis en la junta directiva de **Ecopetrol** se agravó luego de que se revelara un contrato con la firma Covington & Burling LLP, para indagar en Estados Unidos el impacto de las investigaciones contra Ricardo Roa.

Si bien, la junta aprobó el contrato, firmado el año pasado, se ha conocido que no autorizó la ampliación del contrato, que podría representar el pago de 5,8 millones de dólares.

De hecho, el presidente de la junta, Guillermo García Realpe calificó de "grave y abusiva" la decisión de firmar el otrosí.

La versión de García Realpe, dada a La W Radio, es que la junta directiva no autorizó la firma de la ampliación del contrato.

Ante esa doble versión, miembros de la junta, que dicen que desconocían la existencia del contrato y del otrosí, están exigiendo un informe para establecer si alguien suplantó a la máxima autoridad de la petrolera y, de manera directa, están emplazando a Alberto José Vergara Monterrosa, actual director Corporativo de Cumplimiento de **Ecopetrol**, que tiene injerencia en todas sus filiales.

"El señor Vergara está empoderado. Ha ordenado hacerles debida diligencia a varios ejecutivos e incluso al doctor Roa y también al caso de los contratos de la Hidroeléctrica de Urrá en donde se

menciona incluso al círculo más cercano al presidente Gustavo Petro y a la empresaria Marisol Segura, amiga del doctor Roa y de su pareja”, le señaló a EL TIEMPO un directivo de una de las filiales de **Ecopetra**.

Por ahora, la Casa de Nariño ni **Ecopetra** se han referido a la reunión, ni a la supuesta salida de Roa de la petrolera.

[portafolio.co](http://portafolio.co)

GOBIERNO · EMPRESAS



2 visualizaciones



Comentarios

Escribir un comentario...

[Dirección](#)

[Contacto](#)